



Helene-Lange-Gymnasium gegr. 1889



Rendsburg, 31.01.2020

Liebe Eltern,

ich lade Sie herzlich ein zu unserem diesjährigen

Elternsprechtag

am Freitag, den 14. Februar 2020.

In der Zeit von 14.30 – 18.00 Uhr haben Sie Gelegenheit, mit den Lehrerinnen und Lehrern über die Entwicklung und den Leistungsstand Ihrer Kinder zu sprechen.

Im Folgenden möchte ich Ihnen die **Organisationsform des Elternsprechtages** kurz erläutern.

Damit Sie möglichst wenig Wartezeit in Kauf nehmen müssen, erhalten Sie mit dieser Einladung einen Laufzettel, auf dem Sie Ihre Gesprächswünsche (Lehrkräfte/Fächer) eintragen. Ihr Kind legt diesen Laufzettel jeder einzelnen Lehrkraft vor, mit der Sie sprechen möchten. Die Fachlehrerin/der Fachlehrer bestätigt Ihnen auf dem Laufzettel den Gesprächswunsch und teilt Ihnen die Uhrzeit für das Gespräch mit. Bitte setzen Sie die Lehrkraft umgehend in Kenntnis, falls Sie den angebotenen Termin nicht wahrnehmen können.

Kann die Lehrkraft Ihrem Wunsch nicht entsprechen, weil bereits alle Termine vergeben sind, so wird sie Ihnen unter der Rubrik „Hinweise der Fachlehrer“ eine alternative Gesprächsmöglichkeit vorschlagen.

Wenn Sie mehrere Kinder haben, die das Helene-Lange-Gymnasium besuchen, sollten die Termine auf einem gemeinsamen Laufzettel vereinbart werden, damit es keine Überschneidungen gibt.

Im Sinne der Kooperation mit der Christian-Timm-Schule wird für die Christian-Timm-Schule auch Frau Hein für Gespräche zur Verfügung stehen.

Wir bitten um Verständnis, dass wir die Dauer der Gespräche auf 10 Minuten begrenzen. Nur so können wir einen reibungslosen Ablauf gewährleisten! Ich habe die Lehrkräfte angewiesen, auf die Einhaltung des Zeitplans zu achten und ggf. ein Folgegespräch zu vereinbaren.

Sollte es um Themen gehen, die längere Sprechzeiten brauchen, vereinbaren Sie bitte im Voraus einen gesonderten Termin außerhalb des Elternsprechtages.

In der Kernzeit von 15.00 bis 16.30 Uhr sind auch die Lehrkräfte in der Schule anzutreffen, die nur wenige Termine vereinbart haben. Sollten Kollegen freie Zeiten haben, kann sich auch die Gelegenheit zu spontanen Gesprächen ergeben.

Wartezeiten werden sich nicht immer ganz vermeiden lassen. In der großen Pausenhalle können Sie wie gewohnt die Zeit bei Kaffee und Kuchen überbrücken.

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen, konstruktiven Verlauf des Elternsprechtages.

Mit freundlichen Grüßen

B. Kayma, OStD
(Schulleiter)